
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
そ の 他                  

皆さん、こんにちは。 

本格的な寒波がやってきました。予報では、今日、明日にかけて吹雪とな

り、多いところでは一日で１ｍもの積雪となるようです。 

未だ冬囲いとタイヤ交換が終わっていない人もおられるのではないでしょ

うか。私も毎年冬囲いをお願いしている植木屋さんが癌になりやってもらえ

なくなってしまい、シルバーに急きょ頼んだのですが、１か月前にお願いし

てあるのですが、初めてのためか未だやってもらっていないうちにこの雪に

なってしまいました。仕方なく、雪を突っつく棒を作って雪を落としており

ます。 

テレビの報道では、この寒波は世界的なもので、ヨーロッパから日本まで、

ようするに北半球一帯が被害にあっているそうです。 

ヨーロッパからアメリカまで、特に道路事情がよくないのかロシアでは、２

日間にわたりストップしたうえ、動き始めれば事故多発と報道されておりま

した。 
 

日本では今選挙の真っ只中、中盤に入り混戦となっております。選挙が終

わりどのような結果になろうとも各党は国益と国民と経済を考え、ある程度

のことはこのことを優先して、力を合わせて実行してもらいたいと思ってお

ります。一国の首相、大臣が簡単に、たいした理由もなく失言したことを上

げ足を取られ問責にされ、国会が止まるというみっともないことをやめても

らい、国民の先頭に立ってぐいぐいと引っ張っていってもらいたいと思いま

す。日の沈む国と言われてきました。再び日の上る国へと、先ず政治がしっ

かりとしてもらいたいと思っているのは私だけではないと思います。 
 

今日は加藤会員の卓話です。楽しみにしております。 

また、次週 17 日は「忘年家族会」、親睦が一生懸命準備に努めております。

ご参加の皆様よろしくお願いいたします。 
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   会長ノミニー  佐々木常行君 

次々年度会長に選出されました佐々木です。 

10 月 22 日の晩に安達さんから「明日会社に行くから」とのいつにない厳

しい口調のお電話をいただきました。何か嫌な胸騒ぎが致しました。 

翌日、その胸騒ぎが的中したかのように、馬塲信彦さん、大渓さん、坂井さ

んもご一緒で、次々年度の会長を受けよとのお話でした。 

ロータリーは、三条南クラブは、「“いや”と断ってはならない」との言い

伝えがあり、例えここでお断りしたところで、また、何度も説得に歴代会長

がおいでなる・・・と、覚悟を決めて承諾させていただいた次第です。 

お引き受けしたからには未熟者ではございますが、粉骨砕身、努力いたす所

存です。皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

  また、一言申し添えさせていただきます。「ロータリーは断ってはならない」が鉄則、今後、会長職をはじ

めいろいろな役職をお受けになられる場合には、このことを頭に入れて、気持ちよくお引き受けいただくのが

肝要と思われます。私も皆様にお願いに上がるような機会がでてまいります。その時にはぜひご快諾よろしく

お願いいたします。 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 12 月 10 日 19,000 円 

＋600 ﾊﾞｰﾂ

 今年度累計 440,000 円 

＋600 ﾊﾞｰﾂ ～ 

坂 井 君

い致します。

坪 井 君

　完成おめでとうございます。
　本日の卓話、ご苦労様です。期待して
　います。
②佐々木さん、次々年度会長職よろしく
　お願いします。

坂 本 君

卓話の加藤さん、よろしくお願い致します。

①加藤さん、この度のジオワールド ＶＩＰ

昨日落としたと思った財布が見つかって

また、来週の忘年会も併せてよろしくお願

丸 山 ( 征 ) 君

久し振りの例会出席になります。

Happy です。トイレの柵に置き忘れていま
した。年は取りたくない。

加藤会員の卓話、楽しみにしております。

荒 澤 君

ました。特急券払い戻しでした。

池 田 君 先週休みましたので、ニコニコボックスに協

西 巻 君

野 中 君

加藤さん、卓話ご苦労様です。

平 松 君

昨日は、新幹線の中に4時間閉じ込められ

力致します。

BOXに協力いたします。
滝口君、田中君、銅冶君、野水君

車庫の前の除雪でひと汗かきました。

12/17(月）は“忘年家族会”です。
ご参加のほどよろしくお願いします。

草野君、熊倉君、田代君、永桶君、野崎君、船久保君

楽しみにしています。

本日、ＢＯＸ担当です。
ご協力ありがとうございました。

丸 山 征 夫  幹事 

❍ 鈴木ガバナー事務所より  「第 43 回ローターアクト地区大会」のご案内 

   ＜日時＞  2013 年 3 月 9 日（土） 13：00～      ＜会場＞   上越市 料亭 やすね 

＜大会テーマ＞  「若き力を未来へ届け、世代を超えて見よ！新潟魂！！」  

❍ 三条市ＰＴＡ連合会より 「第 30 回ふるさと絵画コンクール」協力お礼 

 ※ 協力金として 20,000 円ニコニコボックスより拠出 

❍ 公益社団法人 日本キリスト教海外医療協力会より 使用済切手運動への協力お礼 

※ 11 月 26 日、回収ご協力いただいた使用済切手及び書き損じハガキを送付いたしました。 

  ご協力ありがとうございました。 

親睦委員の皆さん、お弁

当が足りなくて、お食事

遅くなってしまい・・・ 

す み ま せ ん ！ 



 

    

 
本日は、初めての卓話ということで、何の話をすれば良いのかと思い、私

の仕事でもある冠婚葬祭の移り変わりの話とビップの宣伝をさせていただき

ます。  

   

 私がビップに勤めたのは、今から約 30 年前になります。その頃は、三条ビ

ップも 1 日最高で 16 件、年間で 300 組以上の結婚式をお世話していました。 

結婚のスタイルは、仲人をたてて「結納」、当日、新婦は自宅で着付けをし

て新郎家の仏壇をお参りして式場に来ました。挙式は神前式で、その前に親族

紹介がありました。衣裳は白無垢、振り袖、ドレスとお色直しをしていました。

披露宴の余興では、8 トラの機械で歌詞カードをめくって、“祝い船”や“愛

の賛歌”、“てんとう虫のサンバ”などを歌っていました。 

現在では、仲人を立てるのは、私共の式場では年間で 1 組か 2 組で、仏壇参りもなくなって、当日新郎と新婦

が二人で式場に入られます。挙式のスタイルは、8 割のカップルが教会式を選ばれます。衣裳もドレスから振り袖

に変わり、最後にドレスにお色直しされる新婦が多くなってきました。 
  

新潟県にハウスウェディングの進出で、自分なりのウェディング、私だけのウェディング、花嫁を間違うＣＭな

どで、総合結婚式場の結婚式数が減っていきました。何とかしないと・・・と思い、ビップも３階をゲストウェデ

ィングに改装してきました。 

若い世代の人達にアンケートしたところ、「ビップには花嫁衣裳の良いのがない、ビップは宴会場でしょ」と言

われたのをきっかけに、衣裳コーナーの新設、多くのブランド衣裳を取り揃えてきました。また、ハミングプラザ

ビップ三条も築 30 年を越して、いつ空調設備が壊れるか、壊れた時は部品が無いと言われ、建て替えを決めまし

た。 

全国の式場を見て廻り、デザイナーの先生を決め、全国で 1 番の式場をと建築したのが、『ジオ・ワールド ビッ

プ』です。宴会用のグランドホールを残し、その前にロビーを新たに併設して、結婚式専用に“オクト”と“スク

エア”の 2 会場を造り、どちらも専用のロビースペースと庭を併設しました。“オクト”の会場は、八角形で 270

度と天井全体に映像を映し出せる、映像に吸い込まれるような会場。“スクエア”は、四角で横 18ｍ、縦 8ｍの大

スクリーンで迫力満点の映像を映し出します。 

教会のオデッセイはギリシャ神話を描いた、オデッセイの 12 枚の絵をサイドに飾っています。神殿の雅は、待合

いを暗くして、神殿に入ると明るい光が差し込んでくる作りになっています。玄関前には、滝と噴水があり、噴水

はラスベガスのベッラチオのミニ版です。音楽に合わせて踊りだすような色鮮やかな噴水ショーがご覧いただける

かと思います。 

   是非来週の忘年会をジオ・ワールドでしていただけるということですので、早めに来館していただき、ご見学いた

だければ幸いです。 

また、「今時 喫煙なんて」というアンケートを多数いただいております。愛煙家の皆様には申し訳ございません

が、会場内は禁煙となっております。ロビーに喫煙室がございますのでよろしくお願いいたします。 

 

    次に葬祭について話をさせていただきます。 

    葬儀の儀式は昔から変わらなく、変わったことは、自宅やお寺様、集会場などの葬儀がなくなったことではない

かと思います。それは、葬儀社が会館を多く建ててきたからでしょう。私共ビップも 30 年前は県央地区に 3 施設、

新潟市に 3 施設、長岡に 1 施設の合計 7 施設しかありませんでした。現在では県央地区に 7 施設の、県内に合計

22 のシティホールがあります。 

昨年の 6 月から、シティホール県庁前に『エンバーミング』の施設を増設しました。エンバーミングとは、遺体

衛生保全のことです。定義として「遺族と亡くなった方がより良いお別れをするために、ご遺体の殺菌消毒、腐敗

処理、修復、化粧などを施す技術」とされています。私共は社団法人 日本遺体衛生保全協会に加盟して、そこから、

エンバマーと言われる資格を持った方を派遣していただいております。 

エンバーミングを施すと最大で 50 日葬儀を引き延ばすことも出来ます。エンバーミングをされた遺族からは生き

ていた時のようだと喜んでいただいています。 

最近は葬儀の問い合わせや生前見積りも多くなっています。 

それと式が終わった後に、私共に「今日は合掌の合図がなかったよ」と言われる方がいらっしゃいますが、宗派、

お寺様により言うところと、言わないところがありますのでご了承ください。 

 

 

   

加 藤 峰 孝 会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


